

Ein Haus geht auf Reisen

Österreichisches Projekt zum Solar Decathlon 2013



ETHouse Award 2013

Zum sechsten Mal prämiert die Qualitätsgruppe Wärmedämmsysteme Gebäudesanierungen, die eine kreative und auf Nachhaltigkeit ausgerichtete Herangehensweise an das Thema Energieeffizienz unter Beweis stellen.



ETHouse Award 2012: Sieger in der Kategorie Wohnbau wurde das Einfamilienhaus Eichgraben, Sankt Pölten. Architektur: Franz ZT GmbH, Wien; Foto: Kurt Kuball

Bewertet werden Ausführungsqualität, der Umgang mit dem Altbestand und die architektonische Umsetzung. Eingereicht werden kann in drei Kategorien: öffentliche und gewerbliche Bauten und privater Wohnbau. Der ETHouse Award wird am 13. November verliehen und ist mit 12.000 Euro dotiert.

Als Ausdruck für aktiven Klimaschutz möchte der Award die Bedeutung von Wärmeschutzmaßnahmen bei Gebäuden bewusstmachen. Er ruft öffentlichkeitswirksam in Erinnerung, dass die billigste Energie jene ist, die gar nicht erst erzeugt werden muss. Zudem soll betont werden, dass Fassadendämmung bis zu 75 Prozent Energie einzusparen hilft. Von der Jury unter Vorsitz von Architekt Martin Treberspurg werden die eingereichten Objekte unter einem ganzheitlichen Blickwinkel beurteilt. Große Beachtung wird dem Zusammenwirken von Komponenten wie Energieeinsparung, Umgang mit dem Bestand und der architektonischen Umsetzung geschenkt.

Einreichen können alle privaten und öffentlichen Bauträger, Architekten und Planer, städtische oder einfache Verwaltungsinstitutionen (auch Gemeinden) sowie Wohnbaugesellschaften. Eingereicht werden können bis zum 22. 9. 2011 fertiggestellte Objekte. Einreichende: 22. September 2013.

www.waermedaemmsysteme.at